



„Ein langer Abschied“ -

Die Begleitung von demenzkranken Menschen

Die Diagnose einer Demenzerkrankung ist für die betroffene Person und deren Angehörigen ein tiefer Einschnitt in das bisherige Leben. Die Erkrankung ist von Beginn an mit vielen Verlusten verbunden, deren Auswirkungen in alle Lebensbereiche hineinwirken. Für Angehörige entfernt sich der bisher bekannte Mensch immer mehr. Er verändert sich in seinem Verhalten, vergisst die bisherige Lebenswelt, bis hin zum Verlust des Erkennens seiner engsten Bezugspersonen. So ist die Erkrankung in den einzelnen Stadien und den damit verbundenen Verlusten von einem anhaltenden Abschiednehmen und damit einhergehender Trauer geprägt. Wissen um die Erkrankung, deren Symptome sowie den adäquaten Umgang im Alltag, bis hin zur Begleitung in der Sterbephase, sind wichtige Voraussetzungen für eine gute Lebensqualität aller Beteiligten.

Dieser Kurs möchte pflegenden Angehörigen für Laien verständlich Wissen über die Demenzerkrankung vermitteln sowie Verständnis und Zugangswege für die Lebenswelt der demenzkranken Menschen eröffnen. Auch die Begleitung in der letzten Phase der Erkrankung soll dabei beleuchtet werden.



kostenfrei

Kurs-Umfang: 4 Termine

Themen

- 1 Grundwissen Demenzerkrankung
- 2 Kommunikation mit dem an Demenz erkrankten Menschen
- 3 Leben in Balance: die Begleitung von Menschen mit Demenz
- 4 Menschen mit Demenz am Lebensende begleiten

Veranstaltungsort:

Pallium e.V.

Eisenbahnstr. 34

77815 Bühl

Um Anmeldung wird gebeten:

Telefon: 07223 - 99 17 50 - 0

E-Mail: anmeldung@pallium-care.de